
 
 
 
 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 

Aos dez dias de junho de 2024, às 17:30 em reunião aberta, convocada na 

forma do Art. 20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores executivos, 

diretores técnicos e conselheiros representantes de cada modal idade, abaixo 

l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes assuntos:  

 

 
1.0 –  Reunião Aberta 

 

O vice-presidente ELENILSON VOGAS  abriu a reunião 

agradecendo a presença de todos , ato contínuo, deu início a ordem de 

pauta do dia.  

 
1.1 –  Assuntos Gerais:  
 

O sócio CLAUDIO MATOS (CLAUDINHO) ,  requereu ingresso no quadro 
de instrutores, segundo ele, a documentação foi entregue diretamente 
ao presidente.  
 
Ainda com a palavra, o sr.  CLAUDIO MATOS, perguntou ao conselho 
sobre a continuidade da verba direcionada pelo clube aos atletas 
selecionados outrora pela diretoria de esportes.  
 
O Diretor Financeiro ALBERTO CARELLI ,  respondeu ao sr. CLAUDIO, 
que o clube precisou interromper o apoio de verbas aos at letas 
temporariamente devido a baixa temporada e pelo fato da al ta 
temporada não ter sido promissora e atendido a expectat iva mínima do 
planejamento f inanceiro.  
 
Que o atual momento o clube está em contenção de gastos, mas que 
pretende reavaliar o apoio f inanceiro aos at letas assim que a si tuação 
melhorar.  
 
O conselheiro JOSÉ CARLOS SROUR ,  também contribuiu comentando 
a respeito da al ta temporada não promissora, onde teve uma queda 
brusca na venda de voos aos israelenses, que nesta época do ano 
representam um volume considerável de voos, devido a guerra no 
exterior.  
 
O conselheiro JUAN RODRIGUEZ ,  também contribuiu comentando que 
durante a a l ta temporada teve muitos dias de condição ruim e o cenário 
no carnaval não foi promissor também.  

 
O sr. CLAUDINHO ,  questionou sobre a possibi l idade de reembolso da 
anuidade que ele pagou, uma vez que foi agraciado com a isenção da 
mensalidade com efeito de patrocínio para o atleta.  

  
1.2 O sócio DIEGO AUGUSTO ,  falou sobre a atual dinâmica da f i la de 

oxigenação, onde tomou ciência que algumas pessoas estão há mais de 
1 ano sem voar.  
 



 
Que os casos que ele identif icou como a Elisa por exemplo, ele foi  
respaldado que a pi lota retornou para f i la de oxigenação recentemente 
e neste caso, o prazo para contabil izar o período de inat ividade se 
iniciou a part i r  da data que ela reingressou na oxigenação.  
 
O vice-presidente ELENILSON VOGAS ,  expl icou que a oxigenação foi  
atual izada na últ ima AGE, onde o número de vagas foi dobrado e os 
requisitos foram alterados para acelerar o desenvolvimento da f i la.  
 

 
1.3 O sócio MARCELO FARIAS ,  PB-869 sol ic itou ao clube a reat ivação da 

sua matrícula e a sol ici tação dos seus débitos. Ele quest ionou se 
poderia ser enquadrado numa negociação que fosse compatível com a 
sua disponibi l idade f inanceira, e sugeriu as seguintes negociações: (1) 
pagar o valor da joia; (2) pagar os últ imos 6 meses; (3) isenção dos 
débitos. (21) 96583-6288 

 
 

1.4 O piloto GLAUCO PINTO ,  sol ic i tou ao clube apoio para pagamento da 
inscrição do campeonato Brasi leiro de Asa -Delta. 

  
O conselheiro JUAN RODRIGUEZ ,  questionou ao sr.  GLAUCO ,  qual 
seria o valor ideal de patrocínio para o Brasi leiro.  
 
O sr.  GLAUCO ,  disse que sem o custo da inscrição, tem uma despesa 
média econômica de R$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais),  e com a 
inscrição uma média de R% 4.500,00 (quatro mil  e quinhentos reais).  
 
O conselheiro JOSÉ CARLOS SROUR ,  suscitou a questão sobre a 
profissional de marketing que o clube contratou e sugeriu que alguns 
diretores se reunissem com ela para que ela buscasse patrocínios 
governamentais ou privados para direcionar ao patrocínio dos at letas do 
clube. 

 
 

2.0 –  Reunião Fechada 
 

 
2.1 Ingresso no quadro de Instrutores: 
 

No i tem 1.1 o sr. CLAUDIO MATTOS  (CLAUDINHO), requereu o ingresso 
no quadro de instrutores do CSCVL.  
 
O conselho sabatinou o pi loto em questão e aprovou o ingresso dele na 
f i la de espera do CSCVL a part i r da data de publicação desta ata.  

 
2.2 Renovação do Laudo de Incêndio - Bombeiro:  
 

Foi apresentado o orçamento para renovação do Laudo de Incêndio 
através da empresa Atac Fire pelo valor de R$ 5.300,00 (cinco mil e 
trezentos reais).  
 
O conselho sol ic itou que fosse realizado um orçamento com o associado 
BOTINHO  antes de dar um parecer.  

 
2.3 Locação de Espaço para Anúncio no Painel de Led Fachada:  
  



 
A empresa PERFORMANCE ,  proprietária do empreendimento IBITÁ, 
sol ici tou ao clube para anunciar o empreendimento que está sendo 
construido em São Conrado no Painel de Led da Fachada.  
 
O conselho reunido, aprovou a exploração pelo preço de R$ 5.000 (cinco 
mil  reais).  
 

 
2.5 Desligamento Temporário Retroativo: 
 

O sócio ANTONIO CARLOS FONSECA ,  PRC-1154, requereu o 
desl igamento temporário retroativo devido ao seu afastamento por 
motivo de doenças.  

 
O sócio em questão está inadimplente desde novembro de 2023.  

 
 O conselho ét ico/administrativo aprovou o pedido do associado.   
 
2.6 Uso do Banheiro Soga: 
 

O presidente comunicou ao conselho que o quiosque SOGA solici tou o 
uso do banheiro da sede durante o horário de funcionamento do 
quiosque. 

 
O conselho reprovou o pedido.  
 

2.7 Reativação Matrícula –  Renegociação: 
 

No item 1.3 da reunião aberta,  o sr.  MARCELO ,  PB-869, requereu a 
reativação da sua matrícula e a negociação dos seus débitos.  
 
O conselho aprovou o pagamento da Joia e a reativação da matrícula do 
sócio. 
 

2.8 Patrocínio Glauco (Inscrição Brasileiro) : 
 

No i tem 1.4 da reunião aberta, o sr.  GLAUCO ,  requereu apoio para pagar 
a inscrição do brasi leiro.  

  
O conselho ét ico/administrat ivo reprovou o pedido devido a atual 
s ituação f inanceira do clube.  

 
2.9 Reembolso Anuidade Claudinho:  
  

No i tem 1.1 o sr. CLAUDIO MATOS, requereu o reembolso da anuidade 
frente ao patrocínio que recebeu de abono da anuidade de 2024.  

  
O conselho aprovou converter o crédito em saldo pré -pago para 
pagamento das matrículas dos próximos voos de instrução do associado.  

 
2.10 Inserção de QR na sede –  Surf Connect: 
 

A empresa Surf Connect sol ic i tou aprovação para fazer a inserção de 
um QR Code da Câmera localizada no SOGA para faci l i tar o acesso dos 
sócios. 

 
O presidente CLINIO ,  aprovou a inserção do QR Code.  



 
3.0 –  Reunião Ética 

 
3.1 Ética: Na ocasião não foram anal isados casos de ét ica.  
 
 

Conselheiros Éticos/Adm Presentes:  Miguel Tavares, José Carlos 
Srour,  Juan Rodriguez e Maurício Grumari . 

 
Diretores Presentes:  Clínio Ferreira e Alberto Carel l i .  
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